## « On attaque ce bloc ambitieux »

Fédérale 1. Bassin d'Arcachon - Rennes EC, dimanche (15 h 30). Le déplacement en Gironde s'annonce coriace.

Trois questions à...



Alexandre Fau Talonneur du REC

Trois victoires et trois bonus défensifs en sept matches. Un début de championnat positif?

Oui, notamment sur le dernier bloc où on avait visé huit points et où on en prend neuf. On s'est vite éloigné de la zone rouge (onze points d'avance) même si ce n'est pas encore définitif et qu'on ne doit surtout pas se voir trop beau, mais ça nous permet de travailler dans la sérénité.

## Comment faut-il aborder ce déplacement à Arcachon?

Comptablement, ils sont devant nous (un point d'avance au classement). C'est déjà une grosse raison de s'en méfier. On n'y va pas avec beaucoup de certitudes hormis sur ce qu'on sait faire et sur ce que l'on veut mettre en place. Le RCBA est un concurrent direct qui jouait le maintien l'an passé et qui a bien démarré (quatre victoires), ça promet un match disputé. Il faut qu'on reste sur notre lancée, on a rivalisé avec les packs de Rouen et Trélissac, deux clients. Si on veut exister à l'extérieur, ça passera par là : une bonne mêlée, une conquête efficace pour assurer les lancements et des buteurs précis.

## Un bloc de trois matches débute. Quelles seront les clés ?

On attaque ce bloc avec de l'ambition. On doit rester sur ce que l'on sait faire. Bassin d'Arcachon va sûrement vouloir nous mettre le feu mais on va v aller avec nos armes. Ensuite, on accueillera Niort. C'est une date cochée, importante pour nous. Depuis la désillusion face à Cognac, on s'est bien comporté à domicile. On finira par Saint-Médard qui se bat aussi pour le maintien. Il faudra surtout qu'on ne soit pas leur première victoire. Le groupe est en confiance et solidaire aujourd'hui. En tant que nouveau Rennais, j'ai l'impression que le collectif est au-dessus de tout ici. Il va falloir encore le démontrer sur un bloc annoncé comme coriace.